

En la presentación de la plantilla del Talavera C.F.

Ambiente de ilusión y de esperanza

- El Talavera, con una plantilla más joven que nunca. Su edad media es de poco más de 22 años.
- Nueve de sus jugadores no superan los veinte años.

Con expectación y buen ambiente, se celebró el pasado día 20 del presente mes la presentación oficial de la plantilla del Talavera C. de fútbol para la temporada 81-82.

El acto en sí fue, como otros de anteriores campeonatos, con las aconstrumbradas presentaciones de jugadores al público, alocuciones de altos cargos del club y los consiguientes ejercicios físicos. Pero, y es lo que merece destacar sobre todo, se notaba un cambio con respecto a los otros años, como es el que reinaba en el campo del "Prado", un ambiente casi festivo. Parecía, más que la simple presentación protocolaria de una plantilla, un partido de los denominados grandes, que se reunían los ingredientes normales en estos casos, como son la masiva asistencia de público y un expectante actitud de todos. Otros años puede que haya dado también esto, pero no en la medida de este año, en el que todo se ha superado e incluso se notó en el campo un aire de mayor ilusión y seguridad con respecto a lo que puede deparar la próxima campaña, hecho que no sucedía en otras ocasiones con tanta claridad.

Por supuesto, esto viene dado por un motivo obvio, la fuerte potenciación sufrida por la plantilla. Lo que ha hecho que el aficionado tome una más segura concienciación de la posibilidad de lograr, por fin, el ascenso a la Segunda división B. Su ilusión, muy disminuida por lo realizado en la liga pasada, ha aumentado mucho, hasta el punto de que todos esperan ya con ansiedad el comienzo de la próxima, seguros de que el club talaverano les deparará muchas alegrías.

En lo que respecta al acto propiamente dicho, ya hemos apuntado que fue como el de otros años, con la excepción de que en éste había muchos más jugadores a los que conocer, concretamente dieciséis lo que le hacía mucho más atractivo. Antes de saltar al terreno de juego hubo un primer contacto e intercambio de salu-

dos entre los jugadores que han quedado de la anterior temporada y las nuevas adquisiciones en la zona anexa a los vestuarios. Seguidamente, ya en el terreno, y ante el público, se procedió a la presentación de los componentes de la plantilla, la cual ha quedado de la siguiente forma:

Análisis de la plantilla

Como se puede apreciar, la plantilla es muy amplia, 28 componentes, por lo que el entrenador tiene suficiente material humano para trabajar y elegir los que le puedan ser más efectivos a la hora de disputar los encuentros. Es de suponer que cuando empiece el campeonato esta plantilla se verá reducida considerablemente, por lo que se trabajará directamente con parte de ella y se cederá al equipo "amateur" los restantes, claro está sin dejar de vigilarlos muy de cerca por si en cualquier momento tuvieran que ser utilizados.

La medida general de la plantilla señala que ésta, en líneas generales es muy joven, pues no llega a veintitrés años, está entre los veintidós y medio -aproximadamente, cosa que es muy importante debido a las dificultades existentes actualmente para hacerse con hombres jóvenes y a la vez de buena calidad. Desgranado por líneas esta plantilla vemos que la portería está bien cubierta, pues consta de tres hombres, dos de ellos muy jóvenes, Bernabé y Rojas con 21 y 17 años respectivamente, más Ortiz que sin ser ni mucho menos veterano tiene la suficiente experiencia y categoría. La defensa es la línea más veterana, con una media de edad tampoco muy alta, poco más de 25 años, y en la que los más veteranos son los dos jugadores que provienen del Alarcón, Benito y Pedro con 28 años. El centro del campo es la línea en general más joven, pues en ella hay cinco jugadores que no superan los veinte años y el más veterano es un jugador aún joven como es Angelín que cuenta con 26 años; la media de esta línea es de 21 años, en la que destaca la inclusión de tres jugadores de la cantera,

dos del San Prudencio y uno del Juvenil. La delantera también en general es muy joven, su media es de poco más de 22 años y en la que el más veterano es Gelo con 27, siendo los más jóvenes Guillermo del Colmenar y Sito procedente del juvenil talaverano con 18 años cada uno; en esta línea es donde más jugadores nuevos hay, sólo han quedado de la pasada temporada dos jugadores, Gelo y Del Rivero, y sin embargo se han fichado a seis jugadores procedentes de otros club y al ya citado Sito de los juveniles. Por lo tanto se puede decir que la plantilla está muy bien compensada en todas sus líneas, habiendo suficiente cantidad y calidad en todas ellas como para formar un equipo competitivo y con todas las garantías de éxito.

Quizá habría que haber incluido en el análisis anterior, un breve estudio de las características de cada uno de los fichajes realizados, pero en su mayor parte éstas son ya conocidas por los aficionados pues entre otras cosas muchos de ellos han venido a jugar más de una vez a nuestra ciudad con sus respectivos y anteriores clubs. Además no se trata de hacer un juicio prematuro de cada uno de ellos, pues todos han demostrado buenas cualidades en sus clubs de procedencia, pero habrá que ver hasta donde dan de sí aquí, en el Talavera C.F., para a continuación dar un juicio crítico.

Centrándonos de nuevo en lo que fue puramente el acto, después de la presentación de jugadores comenzaron las alocuciones de diferentes miembros del club, el primero en hablar fue el Presidente del Talavera C.F. Aurelio Lozano que en líneas generales y refiriéndose a los jugadores les pidió la máxima ilusión, entrega y compañerismo para toda la temporada, así como el mayor sacrificio y esfuerzo posible en semejanza con el realizado por la junta directiva para poder reunir esta potente plantilla. A continuación dirigió unas muy breves palabras el nuevo entrenador, Señor Carmelo, el cual exhortó a todos en pro de la consecución de las más altas metas. Seguidamente, por último, tomó la palabra el nuevo secretario técnico, Emiliano Rodríguez, ya bien conocido por los aficionados talaveranos por haber militado antes como jugador en el Talavera, el cual vino a recalcar el orgullo que siente por estar en este club, dijo además que espera con toda ilusión el ascenso para este próximo año. A renglón seguido los jugadores, acompañados por el preparador físico, comenzaron una serie de ejercicios físicos variados no muy duros para ir acostumbrando de nuevo a los músculos tras el paréntesis vacacional. Después de todo esto, les esperaba un autocar en la misma puerta del campo que les llevaría al pueblo serrano de Villa de Mombeltrán, en donde estarán concentrados unos diez días.

Pedro Pablo MORENO

Que finalicen los gritos

La polémica se ha desatado. La pólvora se ha prendido de una forma un tanto extraña. Francisco Barrientos y Martín Juanes se han enzarzado en un burdo lenguaje de insultos. Todos los aficionados del Toledo saben que Martín Juanes en su época de Presidente fue un gran impulsor del club, al que subió a tercera división. Sin embargo tampoco ignoran los aficionados que al dejar la presidencia del club, éste no se encontraba precisamente en un buen momento económico. Y de todas formas, su paso por el club es una materia en todo momento opinable. El actual presidente, Francisco Barrientos, cuya labor es también ciertamente opinable, está desarrollando un trabajo en el club, cuya Presidencia nadie quiso coger en la anterior temporada, al quedarse vacante. Y es que en ese momento, la situación económica del club era de todo punto desastrosa, ya que existía un déficit de unos 14 millones de pesetas. Se ha terminado la temporada y ese déficit ha empezado a bajar. Es verdad que el equipo ha descendido y ha hecho una temporada malísima, pero más cierto aún es que los problemas económicos no permitan mantener una plantilla con jugadores de gran talla. Todo ciertamente opinable. Pero un dato curioso en este maremágnum de ataques entre los dos citados señores, es que hace poco tiempo se celebró la Asamblea anual de socios del C.D. Toledo, y allí se expusieron distintos puntos de vista, se hizo un balance de la temporada, pero ninguno de los socios puso en duda la continuidad de Francisco Barrientos. Y es que el cargo de Presidente, al que nombra y destituye la Asamblea de socios, es para cuatro años. Esta asamblea es el lugar en el que se debe entre otras, decidir la cuestión de la continuidad del Presidente. Pero nadie dijo nada. Sin embargo, en esta asamblea quedó claro que era una primera toma de contacto entre los socios, no descartándose otras posibles reuniones similares. Entonces sería el momento de plantear el posible relevo en la Presidencia. Pero siempre bajo el signo de la razón y el respeto mutuo. ¿O es que Martín Juanes no es socio del C.D. Toledo y por ello no puede asistir a las asambleas del club? Y que conste que no estamos a favor de nadie. Sólo de la razón.

Damian VILLEGAS

Entrenador: Carmelo García
Preparador Físico: Carlos Martínez
Secretario Técnico: Emiliano Rodríguez

Jugadores:	Demarcación:	Club de procedencia	Edad
Ortiz	Portero	Alcorcón	26
Rojas	Portero	Manoteras	17
Bernabé	Portero	Temporada anterior	21
Benito	Defensa	Alcorcón	28
Pedro	Defensa	Alcorcón	28
Gabilondo	Defensa	Torrejón	27
Gascón	Defensa	Arganda	22
Madrid	Defensa	Cienpозuelos	23
Cambero	Defensa	Temporada anterior	27
Iglesias	Defensa	Temporada anterior	22
Bernabeu	Centrocampista	Moscardó	25
Quique	Centrocampista	Moscardó	21
Cecilio	Centrocampista	At. Valdemoro	19
Angelín	Centrocampista	Temporada anterior	26
Javi	Centro campista	Repescado tras servicio militar	21
Triguero	Centrocampista	Temporada anterior	20
Oliva	Centrocampista	San Prudencio	20
Lázaro	Centrocampista	San Prudencio	19
Bonilla	Centrocampista	Talavera Juvenil	18
Pérez González	Delantero	Moscardó	25
Quini	Delantero	Moscardó	21
Ayucar	Delantero	Guadalajara	25
Alcázara	Delantero	Guadalajara	22
Zarco	Delantero	Alcorcón	25
Guillermo	Delantero	Colmenar	18
Gelo	Delantero	Temporada anterior	27
Del Rivero	Delantero	Temporada anterior	20
Sito	Delantero	Talavera Juvenil	18